
Pièces 5 Pièces

Superficie 135 m²

Référence 83307515

Prix 2 199 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Dans une copropriété de grand standing des années 80 avec gardien à demeure,

appartement  au  1er  étage  avec  ascenseur  bénéficiant  d'une  triple  exposition.  Il

comprend  une  entré,  une  grande  réception  en  angle  de  43m²,  une  cuisine

semi-ouverte (possibilité de l'ouvrir), trois chambres au calme sur jardin avec large

balcon,  une  salle  de  bains  complète,  une  salle  de  douche  avec  toilettes,  une

buanderie,  deux  toilettes  indépendantes.  Son  environnement,  sa  belle  luminosité

ainsi que son plan sans perte de place en font l'appartement idéal pour une famille.

Une cave complète ce bien. Honoraires à la ...

This triple-oriented apartment is on the 1st floor of a luxury 1980s building with an

on-site  concierge  and  an  elevator.  It  comprises  an  entrance  hall,  a  spacious  43

sqm corner  reception  room,  a  semi-open  kitchen  (that  can  be  open),  three  quiet

bedrooms  overlooking  a  garden  with  a  large  balcony,  a  full  bathroom,  a  shower

room with a toilet,  a laundry room and two separate toilets.  Ideal  apartment for  a

family, ideally located, very bright and offering an optimized floor plan. This property

is  sold  with  a  cellar.  Agency  fees  payable  by  vendor  -  nombre  de  lots  dans  la

copropriété: 305 - montant ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME
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